

6. August - Hiroshima

Sonntag, 7. August 2011

In Japan, und nicht nur dort, gedenkt man des Atombombenabwurfs vom 6. August 1945 auf Hiroshima, dem kurz darauf der zweite auf Nagasaki folgte. Heuer erhält das Gedenken neue Brisanz wegen der Atomkatastrophe in Fukushima. Völlig neu für Japan: Die Regierung orientiert sich jetzt auf eine atomfreie Energieversorgung. Die sogenannte "friedliche Atomnutzung" ist zu gefährlich. Der Schock der noch immer nicht bewältigten Katastrophe sitzt tief.

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl, 7.8.2011

Hören Sie den Beitrag im Podcast